À la découverte de la voile

Par Le Républicain Lorrain - Hier à 18:42 - Temps de lecture : 1 min



Quarante-sept personnes en situation de handicap mental se sont retrouvées sur la base nautique. Photo RL

Quarante-sept personnes en situation de handicap mental se sont retrouvées sur la base nautique de la SNBM (Société nautique de Basse-Moselle) à Guénange pour une journée de découverte de la voile à l'initiative du Comité de sport adapté de Moselle (CDSA57). Roger Holtz, président de la SNBM, et tous ses bénévoles, étaient présents pour les accueillir et leur faire passer la plus agréable journée possible.

Retrouver le grand air

Après plusieurs mois de confinement où les activités dans les centres d'hébergements étaient plus que restreintes, voire inexistantes, c'est avec une joie immense que les usagers des Instituts médico-éducatifs (IME), des foyers d'accueil spécialisés (Fas) et des établissements et service d'aide par le travail (Esat) des différentes associations mosellanes, ont pu retrouver une activité en plein air. Par groupe de quatre, ils ont embarqué dans les quatre caravelles mises à l'eau et barrées par des animateurs du club, pour une promenade sur la Moselle, sécurisée également par deux vedettes. Pendant que les uns naviguaient, d'autres animations, tir à l'arc, jeux d'équilibre, activités sportives diverses occupaient les autres.

Jean-Marie Morainville, président du CDSA 57, a promis aux jeunes de renouveler ces opérations pour leur permettre de retrouver le plaisir du grand air, avec l'approbation générale et sous les applaudissements.